

erschint wöchentlich zweimal. Abonnements-Groß-Verkaufsstellen: „Der Weltspiegel“, „Rohren-Blätter“ mit „Kunstspiegel“, „Zeitschrift für die Wissenschaft“, „Die Welt“, „Haus Hof Garten“ mit „Jugendblätter“, „Jede Woche Musik“.



Interessanten- und Abonnements-Verzeichnisse in Groß-Berlin: Hauptredaktion SW. 19, Juleulienstr. 46/48.

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 321 Ausgabe für Berlin

55. Jahrgang

Sonnabend, 10. Juli 1926

Der Schlußkampf in Paris.

Scharfe Angriffe auf Caillaux.

Kritik an dem Sachverständigenbericht. — Bokanowski über die Kapitalkauf.

In der Kammer antwortete der Finanzminister Caillaux gleich nach Eröffnung der Sitzung auf eine Frage, die gefordert wurde, in welcher Höhe die Gehälter der Postbeamten in Zukunft bemessen werden sollten.

der Ratifizierung des Abkommens von Washington ruft, verlangen sie lediglich die schnelle Ratifizierung. Die Regierung lauiert, redet um die Tatfrage herum und macht dunkle Versprechungen.

Caillaux: „Diesen Vorwurf hat mir noch niemand gemacht!“ Bokanowski: „Ich muß ihn wiederholen, denn das Vertrauen fehlt, wenn das Land sieht, daß die Courage nicht vorhanden ist.“

Leichte Besserung des Franc.

Die Schlußkurse des amtlichen Devisenverkehrs betragen für das Pfund 187,10, für den Dollar 38,48.

Neue Religionstämpfe bei Kalkutta.

In Pabna, 200 Meilen von Kalkutta, kam es gestern zu ernsthaften religiösen Unruhen. Mohammedaner griffen mit Steinen und Steinen eine Hindu-Prozession an.

Der Kampf um den Kohlenfrieden.

Keine Lösung, sondern nur eine Verschleppung der Krise in Sicht. — „Der erste soziale Rückschritt seit hundert Jahren.“ Internationale Verständigung notwendig.

Telegramm unseres Londoner Wirtschafts-Berichters Günther Stein.

Der Zusammenbruch des Kampfes, den die englischen Bergleute gegen ihre Arbeitgeber und die Regierung führen, rückt täglich näher.

Das Gesetz, das die Erhöhung der Arbeitszeit unter Tage von 7 auf 8 Stunden gestattet, ist am Donnerstag in letzter Lesung vom Parlament angenommen worden.

Die Schlußkurse des amtlichen Devisenverkehrs betragen für das Pfund 187,10, für den Dollar 38,48. Nachbörslisch 5 Uhr 30 Minuten erfolgte eine weitere Abschwächung, und zwar für das Pfund 185, für den Dollar 38,05.